

C Columna

Jorge Alvial
Pantoja
Delegado
Presidencial



Presupuesto para Chile

A través del diálogo y la búsqueda de puntos en común, tal como lo expresó el Presidente Gabriel Boric Font, el Congreso aprobó el Presupuesto 2025. Este presupuesto prioriza una gestión responsable y eficiente de los recursos del Estado, con el objetivo de cumplir con Chile y seguir fortaleciendo la seguridad pública, la seguridad social y seguridad económica.

A dos años y medio de haber asumido como Gobierno, hemos logrado construir una economía más sana y estable. Hemos contribuido a reducir la inflación, y lo hicimos con gestión, presupuestos con enfoque social y responsabilidad fiscal, sin trasladar el peso de las dificultades a las personas.

El Presupuesto 2025 está diseñado para honrar los compromisos con las familias de Chile, en cada una de sus regiones. Por ello, tiene un fuerte enfoque en la cohesión y el bienestar social, poniendo especial atención en el Plan de Emergencia Habitacional, el aumento de la dotación policial, la seguridad en nuestras fronteras, el fortalecimiento del programa Chile Cuida, y el acceso a la salud, la cultura y el deporte.

Sabemos que los barrios, la calidad de vida, la seguridad, la estabilidad laboral y la capacidad reflexiva se enriquecen cuando se fomenta la cultura. Por eso, aumentaremos sustantivamente el presupuesto de este ministerio, destacando un programa inédito: la entrega de un pase cultural de \$50.000 a más de 300.000 jóvenes y mayores.

En un contexto donde la ciudadanía cuestiona cada vez más a las instituciones, es fundamental cumplir con la palabra empeñada.

Al igual que avanzamos en grandes proyectos como el royalty minero, el copago cero, la Ley de Responsabilidad Parental y Pago Efectivo de Pensiones de Alimentos, las 40 horas laborales y el aumento histórico del sueldo mínimo, el Presupuesto 2025 está orientado a seguir construyendo un Chile que crece, un Chile justo y seguro, con responsabilidad fiscal que permita mantener unas finanzas públicas sanas.

Seguimos trabajando para mejorar la vida de las familias en cada región del país. El Gobierno cumple, Chile avanza.